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Don Marcelino ejerció como párroco en diversas
localidades de la provincia de Toledo (Burguillos,
Madridejos,  La Guardia y  Quintanar de la Orden),
desarrollando una gran diversidad de actividades,
algunas de ellas muy adelantadas a su tiempo. 

Como dato curioso, cabe mencionar que, gracias a
su gran labor, don Marcelino consiguó recibir un
apodo muy cariñoso entre sus amigos, feligreses y
conocidos: "El Obispo de la Mancha", ya que su
lucha, constancia y su incesante intención de ayudar,
dio a sus más allegados alas para considerar que
podría llegar a ostentar tal cargo. No obstante, a
pesar de recibir dicho apodo , don Marcelino siempre
se ha considerado como un buen cristiano cuya labor
es servir a su gente, a su pueblo. 

El pasado martes 26 de septiembre, la localidad de
La Guardia (Toledo), con motivo de sus fiestas
patronales en honor al Santo Niño (celebradas entre
el 23 y el 28 de septiembre) , llevó a cabo un emotivo
homenaje a don Marcelino Casas, fundador de
MARSODETO y actual Presidente de Honor de la
Federación, otorgándole una plaza en su honor por
su labor sacerdotal a lo largo de más de 50 años.  

LA LOCALIDAD DE LA GUARDIA HOMENAJEA A DON MARCELINO CASAS, PRESIDENTE DE
HONOR DE LA FEDERACIÓN, OTORGÁNDOLE UNA PLAZA CON SU NOMBRE.

Desde la Federación MARSODETO, nos sentimos
muy orgullosos de este homenaje conmemorativo
que simboliza la trayectoria de una persona cuyo
camino ha sido sembrado con solidaridad, caridad y
buenas acciones a lo largo de toda su vida. 

El acto consistió inicialmente en una eucaristia en la
iglesia parroquial de La Guardia, y posteriormente se
dio paso al descubrimiento de una placa con el
nombre del homenajeado en una parte de la plaza
conocida como pretil. 
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¿En qué consiste la Legua Solidaria de la Mesa de
Ocaña?
Consiste en una carrera que organiza el Club Deportivo
Pastor Poeta de la localidad de Ocaña. Es una carrea
anual, normalmente suele hacerse la primera semana
de octubre, y se organiza por un lado una carrera, y por
otro lado, una marcha. Suele participar bastante gente.
El año pasado, participaron 450 personas de diferentes
puntos de España. 

Durante 5 ediciones, el Club Deportivo Pastor Poeta
ha venido desarrollando la Legua Solidaria de la Mesa
de Ocaña, un acto deportivo que combina una carrera
y una marcha, reuniendo con este evento a
centenares de amantes del deporte procedentes de
toda España.
 Desde hace unos años, la asociación TEA-mo de
Noblejas participa en el desarrollo logístico de este
evento. En su 6º edición, esta entidad federada busca
ampliar su red de voluntariado para asegurar el
perfecto desarrollo de esta actividad deportiva que
tendrá lugar el próximo domingo 8 de octubre. Para
conocer de primera mano esta noticia, hablamos con
Silvia Pedrero, responsable de Administración de la
asociación.

LA ASOCIACIÓN TEA-MO DE NOBLEJAS BUSCA VOLUNTARIOS QUE ASISTAN EN LA 
6º LEGUA SOLIDARIA DE LA MESA DE OCAÑA.

La Asociación TEA-mo colabora y participa en el
desarrollo de este evento. ¿De qué forma
colabora vuestra asociación en esta carrera?
El Club Deportivo Pastor Poeta organiza la carrera, y
cada participante paga un total aproximado de 10
euros por su dorsal, también reciben una bolsa con
alimentos y materiales para la actividad. De esa
cantidad que paga cada corredor, nuestra asociación
recibe una cantidad solidaria. En agradecimiento a
esta obra, nosotros solemos colaborar en este
evento ayudando en la logística y asistiendo en la
señalización del circuito para que todos los
corredores puedan desempeñar su carrera de la
mejor manera posible. 
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 ¿Qué perfil de voluntarios estáis buscando?
Estamos buscando personas mayores de edad, y que,
preferiblemente, tengan carnet de conducir para que
así tengan conocimiento de las señalizaciones de
tráfico. No obstante, estamos abiertos a que
cualquier persona que esté interesada en participar,
pueda formar parte del evento. En este acto, estamos
abiertos a que colabore todo el que quiera.

¿Para todas aquellas personas que estén
interesadas en participar como
voluntarios, ¿cómo pueden ponerse en
contacto con vosotros?
Pueden ponerse en contacto con nosotros a
través de nuestro correo electrónico (info@tea-
mo.es), o a través de nuestro teléfono: 62341
9763, ya sea a través de contacto telefónico, o
vía WhatsApp. 

¿Cuántos años lleváis formando parte de este
evento?
Nuestra asociación ha ayudado en esta carrera en las
últimas 3 ediciones, siendo este año la cuarta edición
en la que colaboramos.  No obstante, no han sido 4
años seguidos, ya que, durante la pandemia, el
evento tuvo que ser suspendido.
 
 Este año, habéis comunicado a través de las
redes sociales que estáis buscando voluntarios
para el evento.
Efectivamente, estamos buscando personas que nos
ayuden como voluntarios, ya que nos gustaría que
nuestra asociación ayudara en la carrera de la mejor
manera posible, y consideramos que cuantas más
personas nos ayuden, mejor podremos cubrir el
evento. 

LA ASOCIACIÓN TEA-MO DE NOBLEJAS BUSCA VOLUNTARIOS QUE ASISTAN EN LA 
6º LEGUA SOLIDARIA DE LA MESA DE OCAÑA.

mailto:info@tea-mo.es
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 ¿Cómo surge en vuestra asociación la idea de
llevar a cabo la Cata en la Feria de
Madridejos?
Surge por parte del Ayuntamiento. Ellos decidieron
llevar a cabo iniciativas encaminadas a fomentar la
participación de la gente del pueblo durante la
mañana y la tarde, y para ello, consideraron que las
comidas solidarias serían una actividad perfecta, ya
que permitirían ayudar a las organizaciones sin
ánimo de lucro y también reactivar las actividades
durante el día. 

 ¿En qué consiste vuestra tradicional Cata?
La Cata forma parte de una serie de comidas
solidarias que organiza el Ayuntamiento de
Madridejos con motivo de las Ferias y Fiestas en
Honor al Santísimo Cristo del Prado. Estas
comidas solidarias se realizan a beneficio de
diferentes ONG. Nuestra comida solidaria se lleva
realizando desde el año 2002, y consiste en
preparar unos 1000 panes redondos, se parten por
la mitad y se les hace una poza (se le quita la miga)
y se aliña con tomate, aceite, cebolla y sal. Nuestra
Cata se ha convertido en un evento muy conocido
en Madridejos. 

El Ayuntamiento de Madridejos viene desarrollando
desde hace más de 20 años una iniciativa encaminada
a fomentar las actividades de día en sus tradicionales
fiestas en honor al Santísimo Cristo del Prado. Para
conseguirlo, el consistorio organiza a lo largo de todas
las fiestas una serie de comidas solidarias que son
elaboradas por las diferentes asociaciones de la
localidad, y cuyos beneficios están destinados
íntegramente a las organizaciones sin ánimo de lucro. 
La entidad federada ASODEMA de Madridejos ha
participado durante más de 20 años en esta iniciativa,
realizando año tras año su tradicional Cata, un evento
que se ha convertido en una tradición en la localidad
toledana, y que cada año atrae a un mayor número de
asistentes. Hablamos con la Gerente de la asociación,
Yolanda Cuéllar, para conocer más detalles sobre esta
actividad.

 UN AÑO MÁS, LA ASOCIACIÓN ASODEMA DE MADRIDEJOS TRIUNFA EN LA FERIA CON SU
TRADICIONAL CATA, ATRAYENDO A MILES DE PERSONAS. 
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 ¿Cuántas personas han asistido este año?
Han asistido tantísimas personas, que sería muy difícil

poder dar un número concreto. No obstante, puedo

afirmar que ha habido una grandísima participación, y

hemos conseguido vender todo lo que habíamos

elaborado. Por lo que consideramos que este año ha sido

un éxito rotundo. 

Cada año, el balance suele ser muy positivo, pero este año,

hemos conseguido batir todos los récords de ventas, por

lo que nos sentimos muy agradecidos por la colaboración y

por la grandísima acogida de esta comida solidaria. 

 ¿Cómo preparáis cada año la Cata?
Cada año, comenzamos a las 8 de la mañana picando
los tomates y la cebolla. Preparamos todo el relleno de
la cata en la asociación. Después, nos desplazamos al
recinto ferial, y allí, se rellenan los panes y servimos las
catas al público. En esta actividad, participamos
alrededor de 40 personas de la entidad, y además,
recibimos una grandísima colaboración de voluntarios
ajenos a la asociación. Es una iniciativa en la que
participa muchísima gente. 

 ¿Cuántos años lleváis desarrollando esta
iniciativa?
Llevamos 21 años llevando a cabo las Catas. Hemos
visto como cada año, la asistencia ha ido
aumentando, y este año, incluso hemos agotado
existencias, por lo que estamos muy contentos y
agradecidos por el buen desarrollo de esta iniciativa. 

¿Qué consejo le darías a las demás
entidades de MARSODETO a la hora de llevar
a cabo eventos culinarios de este estilo?
Es un evento complicado de llevar a cabo. Hace falta una
grandísima cantidad de colaboración por parte de mucha
gente, tanto de nuestra asociación como de personas
externas. No obstante, considero que la satisfacción de
ver que el evento sale adelante y gusta, compensa. Es una
actividad que recomendaría a todas las entidades, ya que
es una experiencia muy positiva y buena. 

 UN AÑO MÁS, LA ASOCIACIÓN ASODEMA DE MADRIDEJOS TRIUNFA EN LA FERIA CON SU
TRADICIONAL CATA, ATRAYENDO A MILES DE PERSONAS. 



OUR GOALS THIS WEEK

OUR STRATEGY

THE NEWS

NEWSLETTER  MENSUAL 
Septiembre 2023

 ¿Qué actividades habéis llevado a cabo
durante estas dos semanas?
En principio, las personas de DOWN Toledo han
realizado durante las dos semanas labores de
voluntariado en los diferentes talleres que hemos
llevado a cabo, pero también han tenido la
oportunidad de conocer diferentes asociaciones,
tanto húngaras como de Bélgica. A nivel cultural,
también ha sido una oportunidad de poder conocer
otro país y sus tradiciones,  diferentes idiomas, y de
poder conocer Hungría, que es turísticamente muy
bonito. 

 ¿Cómo nace la iniciativa de llevar a cabo este
viaje a Hungría?
Todo nace a raíz de un viaje para una formación
sobre empleo con apoyo que hicimos varios
profesionales de DOWN Toledo a Roma a través
del proyecto “Valueable”. A partir de este viaje,
estrechamos lazos con otras asociaciones
europeas, y surgió la casualidad de que una
asociación húngara se pusiera en contacto con
nosotros para llevar a cabo este proyecto europeo.
 
En este viaje,  las personas con discapacidad han
sido los principales protagonistas, porque han
ejercido como voluntarios europeos a lo largo de
todo el viaje. También hemos ido dos
profesionales de la asociación para ofrecer todo el
apoyo necesario. 

Pécs y Bubdapest son las dos ciudades húngaras que
durante dos semanas han podido visitar y disfrutar cinco
personas de la asociación DOWN Toledo . 
Unos días repletos de mucha actividad cultural, diversión  
y la oportunidad de poder viajar al extranjero para conocer
otras culturas.
Este un encuentro entre entidades ha sido organizado
por la asociación húngara Fogd A Kezem Alapítvány  con
el objetivo de dar a conocer la labor de voluntariado
europeo, además de ofrecer una gran oportunidad de
intercambio cultural y de crecimiento personal para todos
los participantes.
Hablamos con Beatriz Jiménez, Preparadora laboral
DOWN Toledo . y una de las profesionales que formó
parte de este viaje.  

 CINCO JÓVENES DE DOWN TOLEDO VIAJAN DOS SEMANAS A HUNGRÍA PARA PARTICIPAR EN
UN ENCUENTRO ENTRE ASOCIACIONES ENTRE HUNGRÍA, BÉLGICA Y ESPAÑA.   

https://www.facebook.com/fogdakezemalapitvany?__cft__[0]=AZVLAsMapjCa7B3GGHvb0_oNWVo_8Udwv9o0fHGuTSrkK4paq1XNZhb0nKC5slZQloLlPzCpuQZhroqmjrwv80M14ZpcNPHvOQmTNiH76tUCNH_X9ih9MmP62eaUIfELj-Y1OP1pnaJ54ww2MOsPUcJvy9hKHied0BehHPeJnTt6uUzZ4XiXdizJY_ZGo-rtuPw&__tn__=-]K-R
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 ¿Y lo peor?
Lo que considero, si hay que poner algún punto débil a

este viaje, es que quizás los participantes querían

comunicarse de una manera más fluida, pero al no

dominar el húngaro ni el ingles, pudieron surgir algunas

situaciones de confusión que terminaron siendo  cómicas

por el problema idiomático.  No obstante, ellos han

logrado comunicarse, y aprender varias palabras en inglés

y en húngaro. 

 ¿Qué ha sido lo mejor de esta
experiencia?
Sobre  todo, la posibilidad de poder ver a los
participantes disfrutar tanto, ver cómo hablan de su
asociación y cuentan todo aquello que hacen en su día
a día , los trabajos que han tenido y los proyectos que
tienen. Otro de los aspectos positivos es  poder haber
puesto en práctica su autonomía en un entorno y
contexto diferente, con un idioma distinto. Ellos han
intentado comunicarse de la mejor manera posible en
un idioma que no es el suyo, y han tenido que poner en
práctica todo aquello que aprenden diariamente en
nuestra asociación sobre habilidades sociales.  

 ¿Es la primera vez que lleváis a cabo una
iniciativa de estas características?
Sí, es la primera vez que se hace un viaje
internacional con las personas que forman parte de
la asociación, y además, es la primera vez que
realizamos un viaje con una duración tan extensa ( la
experiencia tuvo lugar entre los días 11 y 24 de
septiembre). 

¿Qué consejo le darías a otras entidades que
estén interesadas en desarrollar un viaje al
extranjero?
Les aconsejaría tanto a los participantes como a los
profesionales de las entidades que vayan con mucha
motivación y con muchas ganas de aventura. Es una
experiencia única, que enriquece mucho a nivel cultural,
personal y profesional.  Es una experiencia enriquecedora
tanto para los participantes como para los profesionales,
y se lo recomendaría a todas las entidades que tengan la
oportunidad. 

 CINCO JÓVENES DE DOWN TOLEDO VIAJAN DOS SEMANAS A HUNGRÍA PARA PARTICIPAR EN
UN ENCUENTRO ENTRE ASOCIACIONES ENTRE HUNGRÍA, BÉLGICA Y ESPAÑA.   
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La anticipación es una de las mejores herramientas
a la hora de desarrollar una buena estrategia de
venta de productos. Empresas como El Corte Inglés
o Embutidos España son un claro ejemplo de ello,
ya que comienzan sus campañas de Navidad
prácticamente durante la temporada de verano
para poder ofrecer sus productos a la mayor
cantidad de personas. 
Este estilo de producción ha sido también
implementado por el Centro Ocupacional de la
asociación ASPRODIQ (Quintanar de la Orden),
quienes han comenzado su producción tras su
vuelta de vacaciones con un objetivo muy
interesante: poder elaborar sus productos a tiempo  
mientras todas las personas que forman parte de
los talleres conocen y forman parte de todas las
fases del proceso. Hablamos con Rosa García,
Coordinadora del Centro Ocupacional, sobre su
innovador sistema de producción. 

 ¿A partir de qué mes comenzáis en la asociación a
elaborar los productos que vais a vender en
Navidad?
Comenzamos a partir de septiembre y octubre. En el Centro
Ocupacional de ASPRODIQ, intentamos que las personas
que trabajan con nosotros conozcan todas las fases de
elaboración, ya que el producto no es el fin, sino que
utilizamos aquello que elaboramos para que las personas
conozcan y sepan hacer uso de todos los procesos y las
áreas que se han de utilizar y conocer para elaborarlo: desde
la idea inicial, la creación del diseño, la elaboración, hasta el
etiquetado final. El producto es el resultado de un proceso
de aprendizaje. 

 ¿Qué variedad de productos estáis
preparando?
Este año estamos desarrollando principalmente las
bolas de Navidad que se pueden personalizar con
nombres. Este producto se puede comprar a través
de encargo, aunque también vamos a estar en la
Feria de Artesanía Farcama. En esta feria, las
personas que deseen adquirir nuestras bolas de
Navidad podrán llevarse a su casa las letras que
posteriormente podrán adherir a la bola. También
estamos trabajando en la creación de unos renos
decorativos navideños, realizados en vinilo, que
también podrán personalizarse con nombres. 

LA ASOCIACIÓN ASPRODIQ DE QUINTANAR DE LA ORDEN PREPARA DESDE FINALES DEL
VERANO SUS PRODUCTOS ARTESANALES CON VISTAS A LA TEMPORADA NAVIDEÑA. 
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LA ASOCIACIÓN ASPRODIQ DE QUINTANAR DE LA ORDEN PREPARA DESDE FINALES DEL
VERANO SUS PRODUCTOS ARTESANALES CON VISTAS A LA TEMPORADA NAVIDEÑA. 

¿Cuántas horas diarias dedicáis a la elaboración de

estos productos?

Desde la asociación, trabajamos una media de 3 o 4 horas

diarias de lunes a jueves. Este taller forma parte de una gran

variedad de actividades, y nosotros dedicamos también

tiempo al ejercicio físico, o a otras actividades prelaborales,

como, por ejemplo, las prácticas en empresas. 

¿Cuál es vuestro producto más demandado?
Dentro del Centro Ocupacional, nuestro producto más
demandado suele ser del taller de serigrafía, y
concretamente, la actividad de serigrafiar ropa de
trabajo. Hay una gran cantidad de empresas que
contactan con nosotros para imprimir sus logos en su
ropa laboral. Dependiendo de la temporada, podemos
llegar a recibir una media de 3 pedidos al día. 

 

www. marsodeto.com
marsodetofederación@gmail.com

C/Salto del Caballo 1, Local 1

Síguenos en redes sociales:

 ¿Se pueden realizar productos por encargo?
Sí, cualquier persona que así lo desee, se puede poner en
contacto con nosotros a través de WhatsApp (690706656)
o través de las redes sociales para ver el catálogo de
productos que ofrecemos. Tenemos productos para todo
tipo de eventos: bodas, bautizos o eventos específicos
como un aniversario o un acto destacable.  A lo largo del
año, recibimos una gran cantidad de pedidos. 
 

 

¿Este año pensáis que va a ser mejor o peor que
otros años?
Año tras año, intentamos ofrecer productos diferentes.
Este año, la novedad han sido las bolas de Navidad
personalizadas. Pensamos que va a haber más pedidos
que el año pasado, porque normalmente, cada año
logramos superar el número de ventas. Esperamos que
este año sea así. 

 

¿Cuántos productos navideños se vendieron el
año pasado?
Cada año, la afluencia de pedidos es mayor. Este año
hemos comenzado en septiembre, porque nuestra
intención es poder mostrar nuestros productos en
FARCAMA y a través de nuestro catálogo para poder
satisfacer la demanda y ofrecer la mayor cantidad de
pedidos posibles. 

 

https://www.facebook.com/marsodeto?locale=es_ES
https://www.instagram.com/marsodeto/?hl=es

